

Mir quält es mich, dich, meine  
 Liebe, am meisten, denn ich weiß  
 nicht, ob du irgendwo bist,  
 zu finden! Ich habe mich  
 die Probe nicht nehmen  
 lassen, bin gefastet, ich will  
 zu fliehen zu dir; nicht um  
 zu pflegen, das Gefühl ist  
 wohl nicht, - aber ich bin  
 gestärkt, vorwärts zu  
 von Vergessenheit und  
 Jüdischkeit zu fliehen.  
 So bin ich nun in Mainz,  
 die meine innigste Liebe  
 wieder herzlich auszuspre-  
 chen; und obendrein kind-  
 lich zu sein, da alle Augen-  
 blick hier die flüchtige Mal-  
 lung mich ankurbelt.

Morgen gebe ich ein festes  
Lutheum für den Anwalt:  
am: Abende für Hof. Ein:  
und ich will darunter.  
Was ich von Gudißen habe,  
ist sehr, kopiert in und  
ein ein paar Bände No:  
vuller muß ich auf nach  
Leipzig kommen, da ich, als  
erjährt, für mich auf:  
trinken gewinne.

Das ich dir ein An:  
geben nicht wärmer zu  
widmen gewagt, gefehlt  
auf die Aktion. Ich weiß,  
wie ängstlich du bist;  
und doch ein Brief von:  
mir ist wohl immer in  
meiner freundlichen Hand.

An Frau G. werde ich  
in diesem Namen zur  
säßlichen Aufführung von  
König und König zwei  
Dinge zweckmäßig / bitten.

Ich bitte dich, mein  
einzig Kind, das ich  
besuchen dürfte, das ich  
von diesem Besuchen  
zu geben. Gott sei mit  
dir und ich werde wieder  
in dir sein, so wie  
bekanntlich die Götter. So-  
bald du wieder darfst,  
wirst du mich besuchen!

Dein treuester Freund  
Herr

Wien

20/2/68

Ferdinand

*[Faint, illegible handwriting, likely bleed-through from the reverse side of the page.]*

